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県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、県民のきずなを次世代につないでいくため、どの

ような思いで県政を運営していくのか尋ねたい。

二 農業振興について 農林水産部長 園 芸 課

県は、野菜の生産拡大をどのように進めていくのか尋ねた

い。

三 漁業の操業拡大について 〃 水 産 課

県は、漁業の操業拡大をどのように支援していくのか尋ね

たい。

四 成年後見制度について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、成年後見制度の利用促進に取り組む市町村をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギー推進ビジョンの改定に向け、ど

のように検討を進めていくのか尋ねたい。

六 水素エネルギーについて 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、水素関連産業の育成・集積にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ハイテクプラザについて 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、ハイテクプラザの技術を活用した県内産業の振興に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 国保被保険者の生活習慣病等の予防について 保健福祉部長 国民健康保険課

県は、国保被保険者の生活習慣病等を予防するための保健

事業にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 教職員のわいせつ行為等について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、教職員によるわいせつ行為等の根絶にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 国際理解教育について 〃 〃

公立小中学校における国際理解教育をどのように進めてい

くのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 県立高等学校改革を踏まえた地域振興について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県立高等学校改革が進められている中、活力の低下を懸

念する地域の支援について、知事部局としてどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十二 県立美術館における収蔵作品について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立美術館における収蔵作品の鑑賞機

会の提供にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、新たに介護に従事する人材を確保するため、若い

世代に対しどのような取組を行っているのか尋ねたい。


